

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan di atas, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa sebanyak 28,6% atau yang berjumlah 10 orang menyatakan cukup baik, kemudian 45,7% atau yang berjumlah 16 orang menyatakan baik, 20% atau yang berjumlah 7 orang mengatakan kurang baik, dan 5,7% atau yang berjumlah 2 orang mengatakan sangat baik jadi dapat disimpulkan pengaruh program PKK desa Nageri Gugung termasuk kategori baik. Tingkat penghasilan keluarga di desa Nageri Gugung dengan data bahwa sebanyak 20% atau 7 anggota karang taruna menyatakan sangat baik, kemudian 57,1% atau 20 orang menyatakan cukup baik, 11,4% atau 4 orang menyatakan kurang baik dan sisanya 11,4% atau 4 orang menyatakan baik. Dari data tersebut dapat ditarik kesimpulan bahwa tingkat penghasilan keluarga desa Nageri Gugung dengan penilaian baik.

Menurut perhitungan hipotesis data penelitian pengaruh program PKK terhadap tingkat penghasilan keluarga di desa Nageri Gugung kecamatan Sibolangit kabupaten Deli Serdang. Hal ini ditunjukkan dengan uji t antara variabel X terhadap Y adalah signifikan dengan harga $T_{hitung} > T_{tabel}$ yaitu 1,988 lebih besar dari 1,690. Untuk mengetahui apakah ada pengaruh program pkk terhadap tingkat penghasilan keluarga di desa Nageri gugung maka dilakukan dengan perhitungan determinasi didapati pengaruhnya sebesar 9,79% dan sisanya sebesar 90,21% disebabkan faktor lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil pembahasan penelitian dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Dalam proses kegiatan program PKK diharapkan semua anggota memberi banyak kontribusi berupa ide dan gagasan untuk pengembangan kegiatan PKK.
2. Dalam melaksanakan kegiatan dari program PKK seharusnya anggota melihat peluang-peluang usaha yang lebih saat ini dibutuhkan.
3. Bagi Pengelola PKK semoga dapat terus meningkatkan program-program yang membangun masyarakat menuju kesejahteraan.
4. Disarankan kepada pemerintah dan instansi terkait agar dapat membimbing dan memberikan bantuan sarana dan prasarana penunjang agar program-program PKK dapat berjalan secara optimal dan dapat membantu penghasilan keluarga.
5. Kepada anggota PKK untuk lebih mengasah keterampilan agar lebih terampil mengerjakan sesuatu.